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В гражданском праве особое значение имеют сроки действия договоров и исполнения договорных обязательств. 
На установление договорных сроков в контрактной системе в сфере закупок сильное влияние оказывают нормы специ-
ального законодательства о контрактной системе и бюджетного законодательства. Потенциал бюджетного законода-
тельства в части заключения среднесрочных и долгосрочных контрактов пока в должной мере не используется. В то же 
время увеличение сроков действия контрактов на практике могло бы способствовать укреплению стабильности дого-
ворных связей и повышению эффективности контрактной системы в сфере закупок.
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In civil law, the terms of validity of contracts and the fulfillment of contractual obligations are of particular importance.  
The setting of contractual deadlines in the procurement contract system is strongly influenced by the norms of special legislation 
on the contract system and budgetary legislation. The potential of the budgetary legislation in terms of concluding medium and 
long-term contracts has not yet been properly used. At the same time, extending the duration of contracts in practice could help 
strengthen the stability of contractual ties and improve the efficiency of the procurement contract system.
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